Bulletin céleste de Novembre 2023.

Ce bulletin de novembre porte sur l'équilibre entre "le mien" et "le tien" et les corrections qui seraient à effectuer concernant les possessions et les valeurs.

Elle traite aussi des révolutions mineures ou majeures, du fait de toucher le fond et enfin d'entrevoir une humeur plus confiante vers la fin du mois.

Cette Pleine Lune du 28 octobre est vraiment puissante. Elle est aussi violente.

Elle est assortie d'une éclipse de Lune partielle et se gorge des énergies intenses qui se concentrent au niveau des nœuds lunaires, portes magnétiques du Ciel Étoilé.

Bien-sûr cette violence, nous pouvons la ressentir et l'observer dans le monde. La guerre nous envahit, l'opposition de **Mars Jupiter** en est le reflet.

Il y a, avec la présence de **Mercure** aux côtés de **Mars**, des conflits verbaux, de l'amplification, une exacerbation de la violence.

L'ombre et la lumière du monde nous est projetée sur grand écran et nous pouvons avoir la sensation vertigineuse de plonger dans les ténèbres.

A la veille de la fête de Perséphone, la fille, la maîtresse du monde souterrain , méditons sur son mythe pour donner un sens plus profond et spirituel à la descente alchimique qui s'opère à cette époque.

Dans l'eau du **Scorpion**, notre ego opère sa mue annuelle, un travail d'unification se fait.

La qualité du temps dans les premiers jours de novembre est très chargée.

Le **Soleil, Mars** et **Mercure** sont en **Scorpion**, ils s'opposent à **Jupiter** et **Uranus** en **Taureau**.

L'un des thèmes de cette polarité est l'équilibre entre richesses personnelles et celles qui sont partagées. L'énergie puissante et transformatrice du **Scorpion** défie les valeurs et toutes formes de possessions. Cette période pourrait apporter des disputes au sujet de l'argent et de sa distribution.

Le 3 novembre, l'opposition du **Soleil** et de **Jupiter** devient exacte.

Mercure s'oppose à **Uranus** le 4, et **Saturne** termine sa phase rétrograde en **Poissons**. Nous pourrons être ^lacés face à de nombreux événements et des nouvelles qui engageront toute notre attention.

Il y a des dissensions dans l'air, et de nouveaux conflits pourraient éclater brutalement. Mais en même temps, nous pouvons maintenant résoudre des problèmes complexes et délicats grâce à de l'application, de la détermination et de la persévérance.

L'opposition de **Vénus** en **Vierge** et de **Neptune** en **Poissons** le 3 novembre peut rendre certaines personnes très sensibles et fragiles.

Vénus forme aussi un trigone à **Pluton** le 6 novembre. L'aspiration discrète à la paix et à la rédemption pourrait maintenant devenir un désir concret.

Puis, lorsque **Vénus** entrera en **Balance** le 8 novembre, il ne sera plus possible d'ignorer ce désir.

Le 10 novembre, **Mercure** atteint **le Sagittaire** et forme immédiatement un carré à **Saturne** en **Poissons**. Le lendemain, **Mars** en **Scorpion** est en opposition à **Uranus** en **Taureau**. Puis, le 13 novembre, il y a une nouvelle **lune** en **Scorpion**, également en opposition à **Uranus**. Des

révolutions petites et grandes pourraient maintenant commencer aussi bien dans la vie privée que dans la vie publique. De puissantes tensions sont en marche, et il fausra apporter des corrections par endroits.

A ce moment il y aura énormément de violence chez les gens, et de jugement aussi. D'où l'adjectif lunatique et cette idée de "chien et loup" parfois difficile à vivre. C'est pour cela que la force de la carte de la Lune des Tarots de Marseille est justement de nous entraîner dans les rêves. Il y a des rêves profonds, une palette incroyable de symboles dans cette carte, autant de possibilités de rêver.

Il faut se méfier d'eux en ce moment car on est dans une période difficile. Je crois qu'il n'est pas mal de regarder sa Lune pour prendre conscience que l'on peut être vite happé par une situation: quelque chose de complètement banal et les émotions montent, voilà...

Il faut être prudent, et se rappeler aussi que symboliquement la Lune en astrologie, c'est la foule, c'est les gens. On le sait, avec Gustave Le Bon qui a écrit "La psychologie des foules". Toute la difficulté de gérer une foule en colère, une foule lunatique qui va s'emporter. Et puis la Lune en astrologie, c'est aussi l'inconscient collectif. Des personnes qui partagent le même idéal et se laissent entraîner quelquefois par leur fanatisme. D'autant que la Lune est en rapport avec l'astral et le plan astral.

Le 18 novembre, le Soleil et Mars sont conjoints et, ensemble, en trigone à Neptune qui sera exact le 17. La Lune et Pluton en Capricorne forment un sextile au Soleil et à Mars d'un côté, et à Neptune de l'autre. Ce pourrait être le point le plus bas du mois.

Prenez bien soin de vous pendant cette période. Les niveaux d'énergie pourront être faibles, et faire paraître le monde plus sombre qu'il n'est réellement.

La qualité du moment s'éclaire quelque peu quand le **Soleil** entre en **Sagittaire** le 22 novembre. Il est ensuite en carré à **Saturne** le 23.

Mars atteint aussi le Sagittaire le 24 et forme un carré à Saturne le 25.

À présent, ce que vous devez faire devient plus clair. Il vaut mieux mettre votre plan en pratique immédiatement, même si vous vous sentez encore un peu faible.

Le 27 novembre, la pleine **lune** en **Gémeaux** apportera une humeur plus confiante qui peut libérer des réserves de force insoupçonnées.

Mercure étant maintenant en carré à **Neptune**, vous devriez remettre à plus tard les décisions ayant des conséquences sur le long terme.

Votre qualité du temps personnelle.

Nous réagissons tous très différemment aux changements qui s'annoncent.

Certains apprécient les nouvelles opportunités, tandis que d'autres craignent l'instabilité qui les accompagne. L'astrologie psychologique évalue les différentes manières d'affronter les forces transformatrices. C'est déjà inhérent aux dynamiques des signes zodiacaux: ceux chez qui les signes cardinaux du Bélier, du Cancer, de la Balance et du Capricorne sont accentués veulent provoquer eux-mêmes les choses.

Avec un accent sur les signes fixes du Lion, du Taureau, du Scorpion et du Verseau, l'objectif est de prolonger les choses, et les signes mutables des Gémeaux, de la Vierge, du Sagittaire et des Poissons veulent changer et renouveler l'état des choses.